

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari penelitian ini yang membahas tentang penerapan sistem keuangan *PGN Paperless Online Payment* di Unit Layanan Jaringan Gas Rumah Tangga Divisi Keuangan PT Perusahaan Gas Negara Tbk sejak tanggal 1 Agustus 2019 – 31 Januari 2020. yang telah dijabarkan, maka penulis dapat menyimpulkan bahwa dalam melaksanakan kegiatan administrasi perkantoran terutama dalam hal sistem pembayaran, PT Perusahaan Gas Negara Tbk sudah menggunakan sistem yang biasa disebut dengan *PGN Paperless Online Payment* (PGN POPAY). Penerapan aplikasi PGN POPAY sangat diperlukan pegawai PT Perusahaan Gas Negara Tbk untuk membantu dalam mengerjakan pekerjaannya.

Penggunaan sistem aplikasi PGN POPAY dalam melakukan seluruh transaksi keuangan sangat memberikan manfaat bagi penggunanya, karena aplikasi PGN POPAY ini tidak hanya digunakan untuk membuat permohonan pembayaran, namun juga dapat digunakan dalam membayarkan seluruh transaksi keuangan yang terjadi di dalam perusahaan. sistem PGN POPAY

merupakan sebuah sistem yang berbasis *website*. Dimana setiap sistem yang berbasis *website* harus selalu tersambung dengan jaringan internet yang terdapat di perusahaan. Maka, jika para pegawai yang sedang melakukan perjalanan dinas tidak dapat mengerjakan pekerjaannya yang disebabkan karena sistem ini harus tersambung dengan jaringan internet perusahaan dan hal ini mengakibatkan menumpuknya pekerjaan pegawai tersebut.

Penulis dapat memberikan rekomendasi untuk permasalahan ini dengan di lakukan peningkatan pada sistem ini seperti pemberian akses khusus bagi karyawan keuangan agar dapat mengakses sistem PGN POPAY ketika sedang melakukan kegiatan pekerjaan di luar kantor sehingga dapat mengakses data perusahaan walaupun sedang tidak terhubung dengan jaringan internet perusahaan. Pemberian akses tersebut berupa aplikasi yang dapat diakses dengan penggunaan *IP address*. Penggunaan *IP address* yang dimaksud adalah memberitahukan kepada divisi IT untuk mendaftarkan *IP address* karyawan keuangan yang sering melakukan perjalanan dinas dengan rekomendasi dan arahan dari kepala departemen.

B. Saran

Berdasarkan permasalahan-permasalahan yang terjadi akibat penerapan aplikasi PGN POPAY di PT Perusahaan Gas Negara Tbk, maka penulis dapat memberikan saran yang sekiranya dapat memberikan kemudahan dan manfaat untuk kedepannya bagi perusahaan dalam hal sistem keuangannya.

Berikut saran yang dapat diberikan penulis untuk permasalahan yang terjadi yaitu:

1. Sistem pada aplikasi PGN POPAY agar dilakukan pemeliharaan dan peningkatan sistem dengan standar yang tinggi agar lebih sempurna sehingga para pegawai dapat menggunakannya tanpa rasa khawatir dan dapat meningkatkan kinerja mereka.
2. Memberikan akses khusus bagi karyawan keuangan agar dapat mengakses sistem PGN POPAY walaupun sedang melakukan kegiatan pekerjaan di luar kantor agar dapat mengakses data perusahaan khususnya mengenai keuangan dengan penggunaan IP *address* di unit komputer yang dimiliki oleh karyawan keuangan tersebut.